



**CAR ÑUBLE:**

# Alianza de cooperación con Carabineros

Con la idea de prevenir los delitos rurales, el año pasado la Cooperativa Agrícola Remolachera (CAR) Ñuble estableció una alianza estratégica de cooperación con Carabineros, a través de la cual les puede entregar apoyo logístico con nuevos recursos, como una camioneta destinada al equipo especializado en delitos rurales que se conformó el año pasado, con el nombre de Patrulla de Investigación Táctica Rural.

“Es algo que no existe en otra parte, una patrulla especializada que está en contacto directo con los socios de CAR

Ñuble y con los agricultores que lo quieren y que recorre toda la región”, asegura el secretario de CAR Ñuble, Alfredo Schmidt.

También resalta que es importante fomentar la colaboración de otras empresas de la zona, y en otras regiones, con los carabineros, para apoyarlos en la dotación de recursos y nuevas tecnologías enfocadas en combatir los delitos en localidades rurales.

“Es importante que otras empresas de la zona repliquen lo que hemos hecho y establezcan alianzas público-pri-

vadas con Carabineros, porque es un tremendo aporte disuasivo”, asegura.

La patrulla especializada se conformó hace un año, está conformada por un oficial y diez carabineros, y tiene como base la localidad rural de Quirihue, enfocada en atender delitos como el robo de animales e insumos agrícolas, y surgió como resultado de una mesa de trabajo sostenida con la Asociación de Agricultores de Ñuble en la que presentaron qué delitos son los que más los afectan, en una región donde el 62% del territorio es rural.



Aportaron con una camioneta para apoyar la labor de la Patrulla de Investigación Táctica Rural de Carabineros.